

COMENTARIO UNIDAD DE ACCIÓN

S. verdaderamente las naciones, que se llaman anticomunistas, quieren obtener victorias definitivas en la guerra fría contra el comunismo, resulta indudable la hora de emplear y perfeccionar una organización que, hoy por hoy, no es todavía lo suficientemente poderosa en algunos de los terrenos de la lucha. Por esta lucha, sin caídas, tiene un factor decisivo en lo económico. El embargo del comercio con Rusia y sus países satélites es de tal importancia que el complejo económico de estos países socialistas sufriría un golpe que le sería muy difícil recobrar. Pero para que esto ocurra en el Occidente da de poseer un equipo unido y organizado en acción política, acción tanto o más importante que la militar. Y, pues, necesario un Especial Mayor Civil unificado que lleva esa unidad de acción en el aspecto político y que sea un punto fundamental: embargo del comercio con las naciones soviéticas.

Es evidente que los problemas militares son hoy tan importantes como los militares. Y nues-
tro Ciudad, en sus recientes de-
claraciones, ha expuesto clara-
mente y con rotundidad cuáles son las causas y cuáles son los
soluciones de este problema, con
que se enfrentan las naciones auténticamente anticomunistas.

No puede tracionarse el futuro de la patria del presente. Esto, es que algunas potencias europeas, como por ejemplo la Gran Bretaña, hacen oídos sordos, después de haber sancionado la fuerza y contra la invasión de los pueblos soviéticos, a los países por ella dominados, necesita importar productos, importación que para ella adquiere un valor vital ya que en los productos más inocentes tiene una significación esencial en su economía, y que son el arma que la URSS usa para la racionalización de zonas cautivas que se han tomado, ce una manera más o menos violenta, durante los últimos tiempos. De esta forma se anestesia, bajo cara de estar material, los nacionalismos que se la oponen y no dentro de algunos años, se crea una nueva generación triunfante y leal al comunismo, nacida al socorro de una generación conservada gracias —me complazco en recalcarlo— al celo desplegado por todos los que bajo la inspiración de la Delegación Nacional de Sindicatos, han puesto su inquietud política y su preparación técnico-administrativa al servicio de esta gran empresa: resolver el problema de la vivienda.

En un amplio y complejo sentido se orientará la aplicación de la referida disposición pero condensadamente puede decirse que en él se cumplen tres diferentes partes: planificación, financiación y materiales.

La Delegación Nacional de Sindicatos desarrollará el decreto mediante un plan ya redactado, que distribuye las construcciones por año, teniendo en cuenta el actual déficit de viviendas. En cuanto a las características de la construcción ésta se divide en dos grandes grupos, subdivididos a su vez en cuatro tipos de viviendas:

desgustó y ha dimitido.—Pan de todas clases.
tores médicos.—Veinte mil viviendas al año.

Daniel Vázquez Díaz sigue personalizando la actuación.

Después de su resonante éxito, al conseguir en el Certamen de este año la Medalla de oro soprando hoy con una ceremonia sensacional, dimite su cargo de profesor. Los motivos que impulsan a dejar su sillón de San Fernando son estos: sus compañeros suyos, miembros de la misma corporación, firman el escrito en que se demana al jurado de la Exposición Nacional de Bellas Artes que la Medalla de Oro fue concedida al católico Sergio Anglada.

El pleno de Huelva ha votado que esa inclusión de las obras de sus compañeros en el escrito —aunque no tuvo voto— el jurado declaró que el escrito en que se demandaba la inclusión estaba fundado —era una agresión para él. Y no puede corporativamente con intencionadamente se puso en contra suya. Naturalmente que la actitud de Vázquez Díaz comentada hoy en los artículos de Madrid, ha sido inmediatamente a gesticuladas para que desista de su decisión. Y es de esperar que las satisfacciones de Vázquez Díaz no deje la memoria.

Los médicos tienen, en su gran mayoría, su violín de Ingres: la literatura. Hay muchos galenos escritores. Tantos, que han llegado a formar una sociedad que se titula así: "Asociación de escritores médicos". Para fomentar la afición a las letras, entre los facultativos se organiza cada año un concurso literario. En la tarde de hoy, en el Colegio de Médicos de Madrid, se procedió a la entrega de los premios distinguidos. El primero de ellos lleva el nombre del conocido doctor don Carlos Blanco Soler, que es en este caso un mecenazgo. Está dotado con cinco mil pesetas.

Veinte mil viviendas al año

La disposición ministerial que enciende a la Oficina Sindical del Hogar, en colaboración con el Instituto Nacional de la Vivienda, la realización de un plan para construir 20.000 viviendas anuales, como cifra mínima y que puede ser ampliada, ha encontrado un favorable eco y una entusiástica acogida. La crisis de la vivienda no se puede resolver más que por un procedimiento: el de construir. Las juntas rectoras de los Montepíos y Mutualidades Laborales se han dirigido últimamente a la Delegación Nacional de Sindicatos expresándole la necesidad urgente de abordar la construcción masiva de viviendas protegidas. Para ello, dichos organismos mutualistas ofrecen sus recursos económicos. Los Montepíos están autorizados a invertir sus fondos de reserva, no sólo en papel del Estado, sino también en este tipo de realizaciones.

Construcción de veinte mil viviendas anuales para productores

Interesantes declaraciones del Delegado Nacional de Sindicatos

MADRID, 10.—La realización de un plan de construcción de veinte mil viviendas anuales para productores, como mínimo, ha sido acordado por decreto-ley recientemente promulgado y su desarrollo ha sido encomendado a la Organización Sindical. Acerca del mismo, el Delegado Nacional de Sindicatos, Solis, ha hecho unas declaraciones al periódico "Pueblo", en las que se expresa así:

"Yo considero como el encargo más ambiciosamente concebido hasta ahora desde la aprobación de la Ley de 29 de abril de 1939, que regulaba el régimen de protección de las viviendas de rentas reducidas. En efecto; la Obra Sindical del Hogar, deberá realizar nada menos que veinte mil viviendas anuales como mínimo, destinadas a las clases trabajadoras. La trascendencia del empleo se pone de relieve por sí misma, ya que es en dicha clase donde más se acentúa el problema que la escasez de la vivienda impone, en general, para todos.

Este decreto-ley, la Organización Sindical culmina una etapa de intensa preocupación en este problema, acorde con cuantos congresos asambleas, reuniones, juntas, etc., se han celebrado. En el Congreso Nacional de la Falange en octubre pasado, esta preocupación plasmó en una serie de conclusiones que empiezan a tener efectividad ahora, gracias —me complazco en recalcarlo— al celo desplegado por todos los que bajo la inspiración de la Delegación Nacional de Sindicatos, han puesto su inquietud política y su preparación técnico-administrativa al servicio de esta gran empresa: resolver el problema de la vivienda.

En un amplio y complejo sentido se orientará la aplicación de la referida disposición pero condensadamente puede decirse que en él se cumplen tres diferentes partes: planificación, financiación y materiales.

La Delegación Nacional de Sindicatos desarrollará el decreto mediante un plan ya redactado, que distribuye las construcciones por año, teniendo en cuenta el actual déficit de viviendas. En cuanto a las características de la construcción ésta se divide en dos grandes grupos, subdivididos a su vez en cuatro tipos de viviendas:

RABAT, 10.—En el puerto de Sale ha sido destruido por las llamas un importante depósito de cereales. Se ha hallado cerca un bidón de gasolina, vacío, y se supone que la que contuvo sirvió para provocar el incendio.

En Rabat ha sido incendiado un coche perteneciente a la biblioteca de la Casa Americana, y asimismo fue provocado un incendio en un taller de carrocería; los bomberos lograron limitar grandemente los daños, pero, en cambio, fué pasto de las llamas una ambulancia que acompañaba a los servicios de extinción.

En Mazagán resultó frustrado un intento de incendio del coche de un notable marroquí. En Rabat hizo explosión una bomba a la puerta de la casa de un juez marroquí. Y en Port-Lyautey se registró la de otra bomba en un cine vacío.—EFE.

CAPELLAN ASESINADO FEZ, 10.—Un capellán del ejército francés ha sido asesinado a tiros cuando transitaba en su coche por la carretera de Fez-Meknès.

Los exámenes de la Universidad musulmana de La Karaouin, de Fez se ven boicoteados por los alumnos que, se han abstenido de presentarse, después de recibir cartas amenazadoras para el caso de que lo hicieran.—EFE.

CAMPOS INCENDIADOS RABAT, 10.—Un campo de trigo de veinte hectáreas ha sido incendiado por un grupo nacionalista cerca de la ciudad. Otro incendio en un campo de cebada pudo sofocarse a tiempo. Ambos atentados son el segundo y tercero registrado en esta región durante las últimas veinticuatro horas.—EFE.

El valor nutritivo de los alimentos, la bella presentación de un plato, el adorno adecuado de una mesa, lo sabrás si asistes a los Cursos de Cocina que en la Escuela del Hogar celebra constantemente la Sección Femenina.

Los Generalísimos Franco y Trujillo, en Toledo

(Viene de la página primera)

mente ante una tribuna que ocupaba Sus Excelencias, a los acordes del Himno de Infantería. El Generalísimo Trujillo firmó en el libro de visitantes ilustres, y el director de la Academia le obsequió con un ejemplar de la orden extraordinaria dictada a los alumnos con motivo de su visita artística encuadrada; una colección de fotografías de las dependencias de este centro militar. Y un valioso pisa-papeles con los emblemáticos de la Academia y la banda española. A la salida de la Academia formaron los alumnos de la sección de Caballería, que despidieron a los Generalísimos in situ al castillo de San Servando.

Francisco CASARES

Explosión de grisú en la mina Oceja de La Ercina

(Viene de la página primera)

uno de los que trabajaban en una ranura próxima, perdiendo los demás como un fuerte viento.

Pronto supusieron los que estaban en las inmediaciones de la mina, y principalmente el capitán referido, don José Fernández del Fueyo, que se trataba de una explosión, por lo que dispuso la entrada en funciones de la brigada de salvamento, que bajo su dirección se dispuso primero a organizar la salida de los docientos obreros que integraban el turno de trabajo del interior de la mina. Avisada la brigada de salvamento también de Sabero, acudió con personal, iniciando sus trabajos por la "Oceja" mientras que la otra lo hizo por Sabero 7, con la que tiene comunicación la mina en que se produjo la explosión. Por esta parte, se consiguió comunicar con todos los del turno de trabajo, los cuales fueron saliendo ordenadamente, sin nerviosismo, y, así, en dos horas se hallaban en el exterior sin novedad alguna.

Entretanto, la brigada de Sabero iba rescatando las víctimas por la boca "Oceja" donde actuaba con gran eficacia y prontitud. Entre ochenta y ciento cincuenta metros del exterior, en la galería general, hallaron once cadáveres. Correspondían los tres que habían entrado a reparar la referida avería, es decir: el vigilante de planta, el mecánico y el guarda del polvorín. Otros dos, correspondían a De la Serna y Roerto Díez, que se hallaban cargando escobas en el pozo de la ventilación. También se personó en Caselles el ingeniero jefe del Distrito Iñero, señor Silvario el juez de instrucción de La Velilla, señor Roa; el alcalde de Boñar y diputado provincial, don Angel Ruiz y otras representaciones.

TRASLADO DE LOS MUERTOS Y HERIDOS

En las últimas horas de la noche, los cadáveres de las doce víctimas de la catástrofe fueron trasladados al edificio de la Delegación Sindical de La Ercina, donde se instaló la capilla ardiente, en la que se personaron numerosos familiares y compañeros de trabajo, amigos y las autoridades locales, que les han velado durante toda la noche.

Los heridos fueron trasladados a nuestra capital acompañados del Doctor Ruiz, también a última hora de la noche.

ENTIERRO

Hoy, a la una del mediodía, se celebrará el funeral y el entierro de las víctimas, que será presidido por las autoridades provinciales, en el pueblo de La Ercina.

DE LAS VICTIMAS, NUEVE ERAN CASADOS Y TRES SOLTEROS

De las víctimas, solamente Francisco Córdoba García, Nemesio Sánchez y Ramiro de la Varga estaban solteros. Los demás, casados, eran padres de dos a cuatro hijos, excepto Leonardo Tascon, que dejó siete de familia.

M. V.

El «rallye» de motos ISO por carreteras de Asturias y León

(Pasa a la página sexta)

durante largo trayecto bordea la carretera al Esla, fue una de las etapas más vistosas y más espectaculares. Si en todos los pueblos y ciudades el paso de la caravana representó un acontecimiento sensacionalista, con mayor motivo, en estos pueblos tranquilos de nuestra Montaña, de tan sosegada y apacible vida, que en esta tarde domingo se veía asustada por el trepidante ruedo de setenta motos "ISO" justificado estaba el que los nombres suspendían su juego de bolos para contemplar nuestro paso; que las mujeres interrumpían sus charlas y los novios el idilio.

Tras de diez minutos de parada en Cisterna, proseguimos hasta Mansilla, donde se haría la última, en espera de hacer la entrada en León, a las nueve de la noche, hora anuncia da. Hasta Puente Villarejo, saldrían viñales y otros "isitas", para incorporarse a la caravana, que, a la hora citada, entre una general aclamación, irrumpió por la Plaza de Santo Domingo, calle de Ordóñez II, y avenida de los Condes

de Sagasta, cubiertas, todo a lo largo de gran gentío. Aparecimos en Ordoño unos momentos y, con ello, se dió por terminado el "rallye".

RESUMEN

Ante todo y sobre todo, haremos de felicitación a Emilio Lasa por la perfecta organización, por su esplendor, y por haber preparado este acontecimiento. Pero también haremos de destacar el hecho de que no hubo novedad alguna durante el trepidante ruedo de setenta motos "ISO" justificado estaba el que los nombres suspendieran su juego de bolos para contemplar nuestro paso; que las mujeres interrumpían sus charlas y los novios el idilio.

Bien podemos decir, después de tan dura prueba, que la "ISO" es la moto ideal, haciendo nuestro el lema de su anuncio: "Potencia, economía seguridad, practicidad, comodidad". Añadiendo: "Para los deportistas... velocidad; para los empleados y profesionales... puntualidad; para el turista... cualquier camino, calzada o desnivel. Y... para nosotros, incomparable".

Manuel VALDÉS

PUBLICACIONES "REUS"

Ya se ha publicado «Dedo de diablo», de Harry Stephen Keeler. Precio, 50 pesetas. Regalamos prospeto en el que están incluidas las 28 novelas de este autor norteamericano vertidas al español. «Instituto Editorial Reus».

E. Chioote: «Las señoritas de Pan-pringao». (Relato retrospectivo y folletinesco. Recuerdos y anécdotas). 50 pesetas.

Si el libro que busca, no lo encuentra en su librería, diríjase al Instituto Editorial Reus, Frechós, 6 y 23, Madrid, inmediatamente será atendida su demanda.

J. Jara. «Más de 2.500 reframes relativos a la mujer» (Soltera, casada, viuda, suegra), 50 pesetas.

E. Chioote: «Las señoritas de Pan-pringao». (Relato retrospectivo y folletinesco. Recuerdos y anécdotas). 50 pesetas.

Si el libro que busca, no lo encuentra en su librería, diríjase al Instituto Editorial Reus, Frechós, 6 y 23, Madrid, inmediatamente será atendida su demanda.

J. Jara. «Más de 2.500 reframes relativos a la mujer» (Soltera, casada, viuda, suegra), 50 pesetas.

E. Chioote: «Las señoritas de Pan-pringao». (Relato retrospectivo y folletinesco. Recuerdos y anécdotas). 50 pesetas.

Si el libro que busca, no lo encuentra en su librería, diríjase al Instituto Editorial Reus, Frechós, 6 y 23, Madrid, inmediatamente será atendida su demanda.

J. Jara. «Más de 2.500 reframes relativos a la mujer» (Soltera, casada, viuda, suegra), 50 pesetas.

E. Chioote: «Las señoritas de Pan-pringao». (Relato retrospectivo y folletinesco. Recuerdos y anécdotas). 50 pesetas.

Si el libro que busca, no lo encuentra en su librería, diríjase al Instituto Editorial Reus, Frechós, 6 y 23, Madrid, inmediatamente será atendida su demanda.

J. Jara. «Más de 2.500 reframes relativos a la mujer» (Soltera, casada, viuda, suegra), 50 pesetas.

E. Chioote: «Las señoritas de Pan-pringao». (Relato retrospectivo y folletinesco. Recuerdos y anécdotas). 50 pesetas.

Si el libro que busca, no lo encuentra en su librería, diríjase al Instituto Editorial Reus, Frechós, 6 y 23, Madrid, inmediatamente será atendida su demanda.

J. Jara. «Más de 2.500 reframes relativos a la mujer» (Soltera, casada, viuda, suegra), 50 pesetas.

E. Chioote: «Las señoritas de Pan-pringao». (Relato retrospectivo y folletinesco. Recuerdos y anécdotas). 50 pesetas.

Si el libro que busca, no lo encuentra en su librería, diríjase al Instituto Editorial Reus, Frechós, 6 y 23, Madrid, inmediatamente será atendida su demanda.

J. Jara. «Más de 2.500 reframes relativos a la mujer» (Soltera, casada, viuda, suegra), 50 pesetas.

E. Chioote: «Las señoritas de Pan-pringao». (Relato retrospectivo y folletinesco. Recuerdos y anécdotas). 50 pesetas.

Si el libro que busca, no lo encuentra en su librería, diríjase al Instituto Editorial Reus, Frechós, 6 y 23, Madrid, inmediatamente será atendida su demanda.

J. Jara. «Más de 2.500 reframes relativos a la mujer» (Soltera, casada, viuda, suegra), 50 pesetas.

E. Chioote: «Las señoritas de Pan-pringao». (Relato retrospectivo y folletinesco. Recuerdos y anécdotas). 50 pesetas.

Si el libro que busca, no lo encuentra en su librería, diríjase al Instituto Editorial Reus, Frechós, 6 y 23, Madrid, inmediatamente será atendida su demanda.

J. Jara. «Más de 2.500 reframes relativos a la mujer» (Soltera, casada, viuda, suegra), 50 pesetas.

E. Chioote: «Las señoritas de Pan-pringao». (Relato retrospectivo y folletinesco. Recuerdos y anécdotas). 50 pesetas.

Si el libro que busca, no lo encuentra en su librería, diríjase al Instituto Editorial Reus, Frechós, 6 y 23, Madrid, inmediatamente será